



FIFA

For the Game. For the World.

El trato con los medios de comunicación

- S**e recuerda a los oficiales de un partido de la FIFA que:
- **“la designación como oficial de partido de una de las competiciones de la FIFA es un gran honor que conlleva muchas responsabilidades”**

El deber del asesor de árbitros es asegurarse de que los árbitros y los árbitros asistentes no asisten a ruedas de prensa ni conceden entrevistas a los medios antes, durante o después de un partido

- **la FIFA establece claramente cuál es la relación de los árbitros con los medios de comunicación**

Se recuerda a los árbitros que:

- **Los jugadores están en primer plano.**
- **Los entrenadores están en primer plano.**
- **Los árbitros son jueces.**
- **Los jueces nunca deben tratar de estar en primer plano.**

Los árbitros deben ser en sus entrevistas:

- **siempre positivos**
- **siempre neutrales**
- **diplomáticos**

Los árbitros **no** deben:

- **hacer pronósticos**
- **hablar de una manera negativa sobre otros árbitros u organizadores**
- **hacer comentarios sobre los partidos**